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9. Sitzung des Hauptausschusses der Stadtvertretung 
vom 02.02.2021

Top 9 Anfragen

Herr Sorge: Berichterstattung durch Fernsehsender und Presseartikel zum „Großen 
Stein“ Klosterberg. Unter den Altentreptower Bürgern gibt es große Diskussionen 
dazu. Aus finanzieller Sicht sollten wir das richtig stellen. 
Herr Krepelin: Vielleicht durch eine Videobotschaft vom Bürgermeister an die 
Bürger?
Herr Bartl: Von der Berichterstattung sollten wir uns nicht beirren lassen. 

F. d. R. d. A.

     
Sitzungsdienst  Altentreptow,      

An den Fachbereich  zur Kenntnis und Erledigung.

Bartl
Bürgermeister 


